

EDITORIAL

Una mejora ostensible para la atención de salud en las zonas rurales del país representa la llegada de internet satelital en las postas de Santa Juana.

Lo anterior, bajo la necesidad de articular al sector salud y con ello la experiencia de las personas que buscan ayuda médica en recintos alejados de la zona urbana, donde la conexión digital funciona mejor. Por ello, que el proyecto del Ministerio de Salud que incluye, en una primera avanzada, a 300 recintos hospitalarios, es una noticia que alivia, tanto a funcionarios como a la comunidad, en este caso, las 4 mil personas santajuaninas que utilizan dicha red sanitaria.

“Santa Juana es una de las comunas que ha sido priorizada para avanzar hacia la implementación de internet satelital, pero se trata de un proyecto que se encuentra en fase de desarrollo”, destacaron desde el Servicio de Salud de Concepción.

En tanto, Ximena Soto, directora de Administración de Salud del municipio de Santa Juana, dijo a Diario Concepción que “este sistema de comunicación es vital. Tenemos algunas postas en las que no funciona ni siquiera la telefonía celular o el WhatsApp. Ahora estamos incluidos entre las 300 postas de avanzada, de un total de mil 100 que existen en el país”, afirmó

Internet satelital que mejora la salud



Algo que es tan cotidiano en el sector urbano y que era irremediable en el mundo rural, hoy dejó de ser un dolor de cabeza.

“A través del APS Universal, el Minsal se comprometió a instalar el sistema Starlink, que nos ayudará a tener un registro clínico electrónico, de comunicación y revisión de interconsultas, exámenes y telemedicina desde las postas, entre otras mejoras”, agregó la misma profesional.

De esta forma, a través de internet, las personas podrán pedir sus horas de atención, incluso, por medio de un mensaje por WhatsApp.

Desde el mismo municipio relevan también que las fichas electrónicas facilitarán el trabajo, ya que se podrá ingresar la información a la plataforma (Sinetur) del Servicio de Salud Concepción, lo que va a permitir que los datos de los pacientes estén en línea en los diferentes Cesfam y hospitales. “Desde las postas, podremos conectar a los pacientes con telemedicina, evitando el viaje a otros centros de salud. El especialista que los atienda, incluso, les podrá emitir la receta y nosotros despacharla de inmediato”, agregó Ximena Soto.

De esta manera, la aplicación de una tecnología, como es la internet digital en zonas alejadas, apunta a resolver un problema que representa una mejora ostensible en la calidad de vida. Algo que es tan cotidiano en el sector urbano y que era irremediable en el mundo rural, hoy dejó de ser un dolor de cabeza.